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В работе рассматривается опыт Италии в сфере реформирования системы государственного финанси-
рования политических партий, связанный с переходом к новой системе, основанной на предоставлении 
налогоплательщику возможности самостоятельно определять политическую партию, заслуживающую полу-
чение средств за счет его налоговых отчислений. На основе анализа результатов социологических опросов, 
демонстрирующих рост доверия политическим партиям с начала внедрения новой системы финансирова-
ния, делается вывод о ее достаточной эффективности и возможности использования опыта Италии в других 
государствах, в том числе в России.
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The paper considers the experience of Italy in the field of reforming the system of state financing of political 
parties, associated with the transition to a new system based on the provision of the taxpayer with the ability 
to independently determine the political party that deserves to receive funds from its tax deductions. Based on 
the analysis of the results of sociological surveys demonstrating the growth of trust in political parties since the 
introduction of the new financing system, the conclusion is made about its sufficient effectiveness and the possibility 
of using the experience of Italy in other countries, including Russia.
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